

bre la PORQUERÍA del proyecto de construcción de escuelas presentó voto particular puestro antiguo difamador el concejal D. J. José Carrión y aunque lo defendió muy razonadamente de nada le valió. Contra ley, contra razón; contra sentido común; contra todo, se aprobó el criterio cerrado que llevaban los mandones. Ahí quedará su obra para frente de su torpe imposición, si el gobernador no impide su continuación por estar contra las disposiciones del ministerio de Instrucción Pública.

Pero... ¿que sabe el rey de guardar cochinos...!

Sesión del día 28 - 9 - 33 a las 21,30.

Orden del día: Acta anterior; gacetas y boletines; cuentas; despacho ordinario; informes de comisiones, resolución del concurso para cubrir una plaza de auxiliar de la secretaría municipal, y ruegos y preguntas.

Es de extrañar, que los mismos que antes de mandar decían que sobraba dependencia en la secretaría la hayan aumentado ahora.

INTERINIMITES

Pontuiri, (por un chillado)

Barrera el torero se insolentó con los guardias que lo detuvieron en Barcelona, y con todo lo soltaron en seguida. ¿Hubiera sucedido igual si se hubiese tratado de un obrero consciente?...

Dicen los patronos en la «Epoca» que deben ir todos ellos a formar el cuadro ante los Bancos, y las iglesias, etc. Muy bien; muy bien, nos parece; pero vayamos por otro lado los trabajadores a formar el cuadro en defensa del derecho a la vida y al producto de nuestro trabajo. Y el que pueda más que lleve el gato al agua.

Es verdaderamente vergonzoso que cuando los sindicalistas declaran una huelga, hagan los socialistas de esquilones; pero es más bochornoso todavía que cuando los socialistas se ponen frente a los patronos, sean los sindicalistas los que actúen de rompe huelgas. ¡Así, pronto derribamos al capitalismo!

Piden algunos periódicos la derogación de la Ley de Vagos. Nosotros disintimos de esa petición; nosotros pedimos que se modifique añadiéndole que sea detenido y obligado a trabajar forzosamente, todo individuo que se pase la vida en los casinos haciendo la vida del murciélago: acostándose de madrugada y levantándose al medio día. ¡Esos sí que son vagos!

Los patronos están aleccionando a los obreros y estos no aprovechan las lecciones. Ellos pueden ser en política (o llamárselo) carlistas, monárquicos, republicanos o socialistas; pero a parte de esos denominativos, solo son patronos a la hora de defender el capital; los obreros, nos llamemos como nos llamemos, vamos unos contra otros azuzados por los mandarines de todos los partidos y no hay quien nos haga comprender que de ese modo le hacemos el caldo gordo a los patronos y reventamos la causa del trabajo.

Hemos oído a un sacristán y a otro creyente, en la plaza, como arreglarían ellos la cuestión social, y no es precisamente «sufriendo con paciencia las flaquezas del prójimo». Hablaban de grandes castigos y escarmentados. Y ¡viva la religión! pero cuando nos favorezca ¿No?

Nos apostamos doble contra sencillo a que no son capaces los curas de Manzanares de vender las cosas de valor de la iglesia, para practicar la obra de misericordia de «dar de comer al hambriento» ahora que tanta hambre pasan los miles de vendimiadores sin trabajo que hay en la plaza. ¡A que no se desprenden los creyentes ricos de muchas cosas supérfluas para ese fin!

El problema de la uva, sigue todos los años igual. Uveros y vinateros tratan de arrimar el ascua a su sardina. El vendimiador quiere cobrar mucho jornal; el uvero quiere cobrar las uvas caras y el vinatero quiere pagarlas baratas porque no sabe a como podrá vender el vino. Mientras tanto no se practica la forma de sacarle otras mil aplicaciones a la uva.

SUCESOS

Han sido asistidos en la Casa de Socorro:

Enrique García García de 29 años (Cruz Toledillo 4) de una herida contusa en el parietal izquierdo producida por la caída de un empotro en una bodega.

— José Maeso—Camarenas 18—de una herida en la frente a causa de haberle caído encima un tablero de su propio carro.

—Gabriel Gallego S. Carnerero de 11 años, (Donar 10) de una herida de tres centímetros en la frente, ocasionada por el atropello de una moto. (De esta clase de atropellos no nos explicamos cómo no hay cuatrocientos cada día; ¡hay que ver a los traviesos chiquillos, en bandadas, cogiéndose a las traseras de los autos, camiones y carros, a ciencia y paciencia de las personas mayores y de las autoridades! Sobre todo de estas. Y ¡así se van criando ellos!...

Manzanares, un minuto!

El día 22 del pasado a las cinco horas (por la tarde son las diecisiete) al llegar a la estación el tren expreso de Algeciras a Madrid y por la mala costumbre de parar los coches de 3ª. mucho antes de llegar al andén, en la precipitación de ir a buscar dichos coches en la oscuridad, se cayeron dos señoritas; se hirieron las manos; y una de ellas se deshizo una media y se hirió también en la rodilla. Nosotros protestamos del caso y les invitamos a que reclamaran la desinfección posible de las heridas, y establecimos la consiguiente protesta en el libro de reclamaciones, pero eran tan vergonzosas que se marcharon a curar a casa y no se atrevieron a protestar.

Raya en abuso esa falta de consideración al público y llamamos la atención a quien corresponda para que ponga el remedio necesario. ¿Se atenderá?

Justos por pecadores...

El problema de la mendicidad es uno de los que debían resolverse más pronto. Hay quien pide limosna y lo que recoge lo aprovecha bien; pero muchos de los pediguños quitan la voluntad de dar a quien pide, porque malgastan lo que les dan en tabaco y bebidas; y a eso no hay derecho. Bueno es que se alimenten las necesidades, pero eso de mantenerse también los vicios, es demasiado... pesado.

En un examen imaginario

M.—¿Qué son Ordenanzas Municipales?

D.—Un librito que tenía mi padre cuando era alcalde y que solo miraba cuando algún enemigo político suyo hacía algo que se podía castigar.

M.—Y ese librito ¿qué decía?

D.—Lo que deben saber y practicar todos los vecinos de la población, incluso el alcalde.

M.—¿Y conocen muchos esa especie de reglamento?

D.—De los particulares, ni el dos por ciento; y de las autoridades, concéjiles sobre todo, casi ninguno las conoce.

M.—Y el que las conoce ¿las hace cumplir?

D.—Solamente alguna que otra vez cuando hay gran interés en molestar a algún contrario.

M.—Y, ¿qué le parece a V. ese sistema?

D.—Que no es muy recomendable ni decente; pero que no lleva trazas de enmendarse.

TELON

¿Qué pasaría?

Cuenta la historia que dijo a Napoleón uno de su estado Mayor: «¿Qué pasaría si de pronto los hombres que componen estos grandes ejércitos se volviesen locos?» a lo que contestó el criminal al por mayor, legalizado: «Mi general: ¿qué sería de nosotros si todos estos hombres se volvieron cuerdos de pronto?» ¡Vaya respuesta!

Eso pienso yo muchas mañanas en la plaza ante los ejércitos de hambrientos que esperan quien los alquile. «¿Qué sería de los farsantes, y de los parásitos sociales si esta gente supiera lo que vale y lo que pudiera hacer, puesta de acuerdo!»

Para algunos infelices incautos

Cuando algunos idealistas de cartón, de doblé, (inconsecuentes!) os digan que Pinés sí tiene algunas ideas, pero que no «remata», decidles que Pinés está dispuesto a discutir por escrito, con todos ellos juntos quien remata menos y quien hace más mal a las ideas avanzadas. Es muy fácil embucar a los inexpertos. Hay además *fasultas* de muchas clases. ¿A que no sale ningún jaque de esos a la discusión?...

Si hombre...

Hace unos días, nos llamó un pobre farático, en estado de embriaguez «Monárquico» por tres veces. El se creerá tal vez con ideas avanzadas; pero la verdad es, que las en-

vuelve en [a] mal ropaj, que no las aceptaría ningún idealista medio decente.

¿Nos diría «monárquico» en vista de la vida que dan al periódico los anuncios de la gente monárquica? ¿Será algún idiota de los embaucados por los rastroeros que dicen que nos protejen los patronos? Tal vez.

¡Señores espontáneos...!

Hemos recibido un kilométrico escrito (entre otros mi) de «un teósofo» escrito por las dos caras, en cuartillas de papel comercial, con cien acotaciones de la Biblia.

Estos señores, se creen que nosotros disponemos del tiempo a nuestro antojo y no lo necesitamos para trabajar en busca del pan, y que podemos dedicarnos a reitear y corregir trabajos y hacerlos de nuevo. Además nosotros somos contrarios de publicar trabajos espiritistas y sobre todo si el autor no tiene el valor de dar el nombre.

ROBOS

Mientras dormía, en su confortable palacio de «ACAMPORRASO» el gran portento de B. liesteros de Calatrava Timoteo Velasco Sánchez, que ha tenido la *humorada* de venir a Manzanares a ver si hay quien alquile sus brazos para veneniar, con el fin de llevar pan a la familia, le robaron una burra de su propiedad, ruica, de buena talla, con una verruguita de nacimiento en el labio superior y dos lunares por dentro de las patas traseras.

El infeliz ya ha echado la vendimia de una vez. Las autoridades fueron enteradas del caso.

A un pobre andaluz, también le han quitado el *peguipapel* de la fonda «ALAINTEMPERIE». A otra vez procure alojarse en mejor hotel.

A otro «fanjarrón» que se deja muchos billetes de mil pesetas en casa, y viene aquí a darse pisto vendiando (si le sale donde) le han quitado la documentación. Tal vez gane; porque si lo detienen por indocumentado, a lo menos le darán que comer.

Más de «Templo y Hogar»

¡Pero qué maña se dan estos vividores para embucar a los tontos! Leemos en el número correspondiente al 20 de agosto último, unas cosas indignantes. Unas iniciales de Piedrabuena (con una piedra buena... detente pluma.) Firman unas groseras indicaciones sobre las causas del hundimiento del «Titanic» y la desaparición del «Cuatro Vientos». Según quien lleva esas iniciales, la causa de las dos citadas catástrofes son debidas al castigo de Dios; la primera porque en la quilla del «Titanic» decía: «A este ni Dios lo vence», y la segunda porque el «Cuatro Vientos» pertenecía a una nación que reniega de Dios, en su Constitución y llevaba un saludo a otra nación que dice que Dios no existe. ¡Pero qué imbecil o qué lagarto es el de las iniciales!

Si Dios lo ve y lo puede todo ¿qué necesidad tuvo de llevar el sentimiento a todas las personas buenas del mundo con la noticia de esas catástrofes? ¿No pudo impedir antes que se pusiera ese letrero y que no se escribiera la Constitución y se le pegara en México? ¡Pero cuando se impedirán las mentiras?...

Imp. «Vida Nueva»—Cuerrero—Puerto Llano